

# こすもす

発行・編集/社会福祉法人 熊本県手をつなぐ育成会 熊本こすもす園  
〒869-0524 宇城市松橋町豊福1786 TEL0964(33)4551

長崎おみやげを手に無事帰園した。  
二日目は水族館「海きらら」見学。様々  
な珍しいクラゲに驚いたり、元気なイル  
カシヨーに拍手喝采。中華料理の昼食後、  
分け合いで歌姫の紅白カラオケ合戦。園長とご家族  
と一緒に満ちたハウステンボスに到着。運河  
を船で移動し、散策を楽しみワンピース  
のグッズを買い、本場のピザを食べたり  
など。夜は平戸の温泉でくつろぎ、歌自慢、  
歌姫の紅白カラオケ合戦。園長とご家族  
の厳正な審査の結果、両者の熱唱に引き  
分け。



とてもいい天気でした

10月19日、バス  
晴天に恵まれ  
で出発。異国情  
緒に満ちたハウステンボスに到着。運河  
を船で移動し、散策を楽しみワンピース  
のグッズを買い、本場のピザを食べたり  
など。



笑顔いっぱい!



オランダの街並の中で



## 長崎&鹿児島に行ったよ!



イルカと握手



桜島・長瀬剛の像の前で！



桜島をバックに

大黒様とハイチーズ

11月8~9日、就労支援の皆さんで鹿児島旅行に行きました。一日目は、フェリーに乗り、雄大な桜島を眺め、かのやバラ園ではきれいなバラの花に癒され、CMでおなじみの志布志湾の大黒リゾートホテルに宿泊。海鲜会席を堪能し美川憲一やスギちゃんのそつくりさんも登場した宴會は大盛り上がり。二日目は、イルカシヨーを見てなかなか触れることができないイルカとの握手やほっぷにキッスをしてもらいました。

2012  
冬号



☆おかげまで1周年!!

からあげ 聖林 松橋店



就労継続支援A型事業所『ハリウッド』として昨年12月10日にオープンしました“からあげ聖林（ハリウッド）”はおかげさまで1周年を迎えることができました。

先日、『1周年記念感謝セール』を開催したところ、大盛況で、途中で完売てしまい、多くのお客様にご迷惑をおかけしました。

また、12月10日にはKKTさんの「テレビタミン」で放送していただき、ラジオ等のパーソナリティーでおなじみのMEGさんが取材に来てくださいました。

それから、8月～10月にはたくさんのイベントに呼んでいただき、どこも好評いただきました。「ふるさとまつり」を皮切りに、熊本県くすのき園様、しらぬい荘様、照古苑様、清香園様、クリンセンター様、あおば病院様、松橋西支援学校様、宇城市観光物産協会様、他多数お誘いいただきました。中には日程が重なってお断りしたところもあり、大変申し訳ありません。イベントがあればできるだけ出店したいと思いますので、お声をかけください。

これからも利用者8名、職員3名一丸となって頑張っていく所存でございます。今後とも『からあげ聖林松橋店』をどうぞよろしくお願いします。

ブログ http://mypage.ameba.jp/#!/stream/now  
Facebook http://www.facebook.com/matubasehollywood

あとがき  
9月末、こすもす園開所時より働き働いていた職員の谷川聖光さんと旬、早田さんと園の勤務を終えました。また、臨12月んが退職されました。近年人間は断捨離ブーム。すつきりした部屋に住むと幸せがよくなり一層訪れるとか！今年のもうやを一掃させ、新しくてみようかと思つては頑張つむる年を気持ちはあります。ありがとうございました。

☆12月29日  
☆1月4日  
5日  
12日  
26日  
☆2月9日  
☆

園連絡会・家族会・大掃除  
仕事初め  
新年会・成人・還暦の祝い  
どんどや  
生活介護部レクレーション  
生活介護部レクレーション  
生活介護部レクレーション  
花見  
園連絡会・家族の会  
全体会・嘱託医検診  
☆毎月1,2回 就労支援部レクレーション



みんなでランキンQ



粉つけします



お弁当作りおおいそがし

## みんなでもちつき♪



12月22日、今年最後のイベント、もちつき大会を行いました。威勢のいいかけ声とともに「ぺったん、ぺったん」。

縁起物なので、皆で交替してつきました。あんこ餅や白餅を作り、つきたてのお餅を1個ずつ食べました。鏡餅も作ったので、これでお正月の準備は整いました。



きれいに丸めるよ おいしいもちになーれ

## カラオケ忘年会♪



12月8日、作業棟にステージをつくり、皆でカラオケを楽しみました。自慢の歌を熱唱！！ノリノリで踊る人もいて大盛り上がり。バイ

キング形式の昼食もいただき、お腹いっぱい、幸せいっぱいの一日を過ごすことができました。



みんな笑顔いっぱい

## 来場ありがとうございました

### こすもす秋の大感謝祭



11月23日、こすもす秋の大感謝祭を開催しました。当日は小雨が降ったりやんだりのあいにくの天気でしたが、ステージにテントを張るなどしてどうにか野外で開催できました。熊本学園大学あすなろう、NECロジスティクス、その他個人で賛同いただいたボランティアの皆さん、協賛をいただいた関係各社、そして来場いただいた皆さんありがとうございました。



やきとりは大忙し



毎年抽選会は大賑わい



ハワイアンダンス

ティアの皆さん、協賛をいただいた関係各社、そして来場いただいた皆さんありがとうございました。

## 宮田農園で手作り自然食

### 通所部レクレーション



9月15日三角の宮田農園へ。ピザやチョコパン作りなどに挑戦。ピザのトッピングは個性が現れます。初めて参加される方もいてとても楽しんでいました。皆さん、お互いに協力したり助け合ったりしていたのがとても印象的な一日でした。



好きにトッピング！！

おいしいよ～

## 『くまモンかご』

施設長 中嶋喜代士



ゆるキャラグランプリ2011で日本一に輝いた「くまモン」は、毎日、テレビ、新聞等で目にしない日はないほどの活躍ぶりで、経済効果は1,000億円以上というから驚くばかりです。

熊本こすもす園ではくまモンの人気にあやかって、クラフト製の「くまモンかご」を製作販売しており、おかげさまで好調な売れ行きが続いている。

県の許可を受ければ「くまモン」の図柄をいろいろな形で使用できるということを知り、職員がくまモングッズの試作品をいろいろ作りましたが、その中のひとつが現在好評を博している「くまモンかご」です。試作品のかごを見た時、愛嬌のある顔が可愛らしく、即、県に使用申請を出し、平成23年1月13日付け第49号で熊本県から使用許可を頂きました。ちなみに現在既に約7,400件の使用許可が出ているそうです。

今では、物産館、道の駅、コンビニ、デパート等あらゆるところにくまモングッズコーナーが設けてあり、その品数も多種多様に及んでいます。更に、県外の土産品店でも見かけるようになりました。昨年の関連グッズ売り上げは25億円に上ったそうです。

製作を始めて半年が過ぎた頃、くまモングッズコーナーで、当園の「くまモンかご」のそっくりさんを見かけたことがあります。「くまモンかご」は当園だけが製作販売しているオリジナル製品と思っていましたので、それを見たときは唖然としました。

当初、かごを作ることができる利用者の方は2~3人しかいなく、製作が注文に追いつかない状態の時もありましたが、利用者の方も徐々に慣れてきて現在は10名近くの方がかご作りに携わっておられます。製作過程は、かごの底のベースを作る人、かごを編み上げる人、顔のパーツを貼り付ける人、仕上げのニスを塗る人というふうに分業別にしています。顔のパーツは貼り付ける位置が少しでもずれたり、大きさが違ったりするとまったくかわいさがなくなるため、この顔作りの作業は一人の利用者の方が専任で受け持っています。製品にバラツキがないよう精度には十分気を付けて製作しています。

作り始めてから2年近くの間に約12,000個を製作販売しました。たくさんの方にお買い上げいただきありがとうございます。

くまモンの活躍も全国区に広がっております。おかげで「くまモンかご」もいまだに売れ続けています。売り上げは材料費など除いたすべてを利用者の皆さんへ工賃として支給しており、少しでも売れ続けることを願っている

ところあります。

今日も「くまモンかご」製作班の利用者の皆さんはくまモン帽子、くまモンTシャツを身に着けて製作に励んでいます。引き続きご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

